

Weekly Report

2008~2009年度



平成21年6月23日(火)

第 1495 回例会

白井 旭
北島 克己
大矢 紀



作者の言葉

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ <http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1495回例会記録 平成21年6月23日(火) 45/46回

〈点鐘〉

白井会長

受け入れも小塚会員の所で受け入れてもらい感謝しています。第3グループと当クラブの更なる充実と発展を願います。1年間大変お世話になりました」。

＜ソング＞ 四つのテスト

＜お客様ご紹介＞

白井会長

蕭様より、ご友人 阿久沢様のご紹介「阿久沢様は横浜中RCにお誘いしようと思っていたのですが、新百合ヶ丘で開業されているということで、本日ご紹介も兼ねて2人でお邪魔しました」。

第3Gガバナー補佐 三間悌司様
横浜中RC 蕪 敬意様
ご友人 阿久沢 信人様
川崎稻生RC 小林 美千雄様

高田俊治新会員の入会式があり、中島眞一会員からご紹介と、三間ガバナー補佐より入会のバッジが授与されました。

高田会員挨拶「キャンパスが厚木から移転するにあたり、地域の皆様にどうお役に立てるか、どういう存在であるのかを勉強をしてこちらに来ました。現在は昭和音楽大学で音楽学部長として大学の改革に右往左往しています。これからお世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします」。

三間ガバナー補佐ご挨拶「カバナー補佐として最後の訪問で、新会員の入会式に立ち会いうれしく思います。第3グループは、地区全体でもかなりの会員減が予想される中、川崎百合丘RCは会員の純増で期末を迎える大変すばらしい事だと思います。

また、ガバナー補佐後任として野島会員をご推薦いただき、ありがとうございました。交換留学生の

＜会長報告＞

白井会長

- 「地区ロータリー情報・広報・ITセミナー」開催のご案内
7/21(火) メモリアルプラザソシア21 15:00～
ロータリー情報 白井委員長、広報 中島健児委員長、IT 中村委員長に依頼します。
 - 2009～10年度、第2590地区、地区大会成功事例発表のお願い
11/6(金)・7(土)の2日間です。大会1日目にガバナー補佐による「クラブの事例発表」を設けました。ぜひ申し出てください。
 - 会長エレクト、幹事に会員年齢資料の提出のお願いがきました。次年度の安藤志子幹事に依頼します。

第1497回	7月7日	新年度第一例会
第1498回	7月14日	クラブ協議会①
第1499回	7月21日	クラブ協議会②

<幹事報告>

北島幹事

*文書着 横浜南RC 川崎高津RC

*会報着 川崎西RC

*その他 次週最終例会は移動例会です。

<ニコニコ委員会>

玉井委員

第3Gガバナー補佐 三間悌司様→「ガバナー補佐の任務もあとわずかとなりました。1年間、ご支援賜り、ありがとうございます。本日は御礼と退任の挨拶に来ました。よろしくお願ひいたします」。横浜中RC 蕪敬意様→「本日は私の野球仲間をお連れしました。よろしくお願ひいたします」。川崎稻生RC

小林美千雄様→「お世話になります」。当クラブより 白井会長→「三間ガバナー補佐、横浜中RC 蕴様、ご友人の阿久沢様、稻生RC 小林様ようこそいらっしゃいました。昭和音大の高田会員、入会おめでとうございます」。北島幹事→「三間さん、蘆さん、阿久沢さん、小林さん、ようこそ」。山崎会員→「田内さん、昨夜の鰯、大変美味しかったです」。小坂井会員→「妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます」。寺尾会員→「会長、幹事ご苦労様でした」。以下、感謝をこめてニコニコへ。加納会員、鈴木会員、中島健児会員、安藤志子会員、内藤会員、井上勇会員、安藤登会員、碓井会員、箕輪会員、鴨志田会員、安藤亨会員、服部会員、山口篤会員、田内会員、中島眞一会員、結城会員、伊丹会員、鳩会員、渡邊会員、小塚会員、中村会員、玉井会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1495回	46※	37	9		80.43%
第1494回	45※	36	9	6	93.33%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計		
	ニコニコ	30件	36,000円	1,231件	1,368,000円
財団		0件	0円	80件	619,000円
ベネファクター		0件	0円	2件	216,000円
米山		1件	10,000円	60件	805,000円

<米山奨学委員会>

碓井委員長

箕輪会員からいただきました。

<国際親善奨学生報告>

中島眞一委員長

間野さんからお手紙が届きましたのでご報告します。

1月から4月に、Community-based-Performanceというプロジェクトに参加し、地域の問題や意見を演じディスカッションを行いました。

イプシランティでのカウンセラー、ジョージさんの家に引っ越ししました。戸惑うこともありますが国際色豊かな家庭で生活をして良い経験をしています。

8月には卒業ですが、ボストンの大学から奨学金がもらえ、また学内で専攻分野に関する仕事をいただき進学することになりました。専攻は教育演劇で、EMU卒業生が学部長として教鞭をとられていて、先生方からも是非彼の元で学ぶべきと推薦をもらいました。

新しい視点で知識とスキルを増やし、今書いている卒論をアメリカ滞在中にジャーナルに出版し、授業と理論と実践をバランスよく勉強して、2年後の卒業まで日本での教職を得る準備をしたいと思います。

本日のプログラム

~本年度を省みて~

白井会長

1年間とは本当に早いものです。私は会長職が苦手で不勉強、やっと覚えた所で終わってしまいました。

今年は「毎月1回の夜会」がテーマでしたが、皆様のご協力あって年間12回の夜会を実行できました。

そして今年度は山口篤会員、中島健児会員、秋澤会員と交替で小坂井会員、伊丹会員、高田会員と4名の会員純増で現在45名となり大変うれしく思います。

また、北島幹事と太田事務員のサポートがあり、スムーズに会を進める事ができました。安藤登副会長、箕輪親睦委員長にもお骨折りいただきありがとうございました。今年は特に30周年記念行事などもあり、皆様のご協力があってできた事と感謝しています。

そして先日、消防署による救命救急士の指導で柿生中学に行ってきました。何があるかわからない世の中で、非常に意義のあることだと実感しています。

本日は時間の関係上、お話をきかなかったので、この続きは次週の移動例会のバスの中でお話しします。



本日の臨時総会で、定款細則の答申の提案事項を鈴木委員長より話があり承認を得ました。